問題について考え、宣教への課題と可能性を探る と共に、北海道において忘れてはならないアイヌ民族の ィア登録者は二百数十人にのぼる。その労に感謝をする くの教会が協力し、準備を進めてきた。当日のボランテ 北海道では、JCE5の開催が決まった3年前から多

第 5 回日本伝道会議報告

2009年 10月 18日(日曜日)

シンポジウム・アイヌ宣教

宣教の「文化脈化」目指して



-朗氏



アイヌ民族の歴史と文

会のもと、アイヌ民族博 幹事のシン・オラム氏(ア 光教会牧師)が講演。台 ス・キリスト・我孫子栄 **族の山丸郁夫氏、これま 冯基督長老教会総会副総** てきた二宮一朗氏(イエ 物館伝承課長でアイヌ民 字院院長の八尋勝氏の司 亘教」では、北海道聖書 て先住民族宣教に携わっ /族) をコメンテーター

シンポジウム「アイヌ

を悔い尊厳と文化を重視 囲な居住地域で豊かな生 史を解説し、「かつて広範 る。まずアイヌ民族の歴 とも交流をもち続けてい 民族への宣教に携わり、 う、アイヌ民族と共通の 略」、『同化政策』をもって 括を送っていたアイヌの 93年からは、アイヌ民族 と、「負の歴史」に触れた。 民族の尊厳を剥奪した_ 人々に対し、和人は『侵 歴史経験をもつ台湾原住

別の中にあったアイヌ民

こととして①正しい歴史

族にとって、アイデンテ

ィティーと尊厳回復の上

教は、『新約聖書』、『アイ 貢献した聖公会のジョン 弟子の育成、教会設立に ヌ語辞典』などの発行や アイヌ民族に対する宣 バチェラーらによる働

男性の正装をまとった山丸さん が、最も大きな壁は、官 は、偏見やアイヌ民族に とその文化に対する認識 教者自身の、アイヌ民族 どの『壁』が考えられる であろう、と語る。「それ ど宣教をしていなかった よる和人への拒否反応な うではありませんか」と

アイヌ宣教に求められる

と二宮氏。「信仰をもった 型宣教の問題」と指摘し 福音の文化脈化と、移植 アイヌ民族の方が、同胞 イヌ民族に対してほとん なかったか。これらは ては、残念な部分がある をどう見ていたかについ から浮いてしまうことは で非常に意義があった」。 また、和人の教会はア 入れてくださる。神はア の取れたホーリスティッ リスト者を用いられる。 は宣教者の心を感じ、ウ れば、アイヌ民族の方々 化。最終的には、アイヌ もつ。④アイヌ文化を通 ク(全人的)な宣教観を 会的関心、両者バランス 重荷をもって遣わされよ イヌ民族を愛し祝福しよ タリ(同胞)同様に受け 13項目を挙げた。「そうす 化宣教」を目指す、など を目指す、福音の文化脈 とする。③福音伝道と社 民族自身による「文化脈 先住民族の尊厳を重んじ してキリスト信仰の表現

主にあって仲良くやること

開催地委員長

八尋

勝

ある歌と踊り、体験学習 アイヌの文化に不可欠で

に興味をもっていただけ などを通して、多くの方

れば」と期待を込めた。

人による同化政策」とい 二宮氏は87~02年、「和 りの快挙。民族博物館を

れたことは、実に14年ぶ

は、「8年、アイヌが先住

化について語った山丸氏

民族として正式に認めら

訪れる人たちは、まずア

イヌのことを知らない。



満たし、福音宣教のため、 は、私たち一同に聖霊を オープニングの礼拝で 氏

北海道聖書学院院長)

関西聖

青神学校

|青梅、南平、守谷、川越、南大沢||小金井、桜ヶ丘、昭島、八王子|

宗教法 東京

三井康憲中央教会

東京フリー・メソジスト教団

代表役員

須

郷

●○三一三二〇八一八四三八 E-mail:info@tcc.or.jp

〒姚脳新潟県長岡市緑町――三八―五〇

早

栄

〒1688 東京都世田谷区羽根木一—一九—二

-0三-三三七-一0八

相模、木更津、狭山]

福音教団

員長である国吉守先生 き、JCE4の開催地委 開催地の話が来たと 仰を新たにし、新しい日 りました。先達の信仰に 豊かな実りある伝道会議 い改めと主イエスへの信 学びつつ、神に対する悔 となりますように、と祈

本宣教、神の国の進展拡 大となることができます

にある喜びを分かち合う 神の栄光を表すこと。主 ですね。北海道の教会が こと。大切なのはそのこ

多くの牧師・信徒が顔と顔を合わせることができ、互 いに遣わされているんだと思った。 ました。もてなす心で接したい 宣教協力は知り合ってでないとできない。こんなに これだけ多くの人が賛美をしている姿を見て、感動し (男性·牧師)

第五回日本

ご参加

謝いたします。 ご協力を 伝道会議への

成するためにはと、アド あって仲良くやること」 生がおっしゃった、「主に バイスを仰ぎました。先 テスト教会)に電話をし、 との言葉は印象深かった 開催地委員会が務めを達

ぼり、本当に感謝です 、談=やひろ・まさる

れました。ボランティア の内、限りなくすべての 登録数は二百数十人にの 教会が参加・協力してく 案内を出しましたが、そ

道内の25教会に協力の

日本伝道

腰羹 越 独 1/

http://www1.kamakuranet.ne.jp/kosigoe/http://www1.kamakuranet.ne.jp/kosigoe/

会 日 本

督 坂 禮 輔

宣 教 小 会

Photograph 開催地が光る



入り口でインフルエンザ対策の消毒をする奉仕 者。スムーズな開催のため配慮が行き届いていた

日本バプテス-

►教会連合

ノテスト教会

師

藤原

導夫

番組情報は

http://

〒2008千葉県市川市大野町四十二八三二十一〇 十〇四七十三三八十五三五四 6〇四七十三三八十五二 六〇 http://homepage2.nifty.com/ichikawakita/



「地域別交わり・北海道」では、 準備を重ね てきた牧師、信徒らが労をねぎらい合った

東京聖 日本ホー

リスト教会

ユースバスター 西村村内弘

〒25001横浜市青葉区 電話〇四五―九〇二―七八九八件市青葉区すすき野二―六―一六

/www.jesustamily.jp 教えてあげたい番組がある。

こころのサプリメント

やすらぎと希望を! **パライフ・ライン』** RADIO「世の光」 (財)太平洋放送協会<PBA> TEL 03-3295-4921 FAX 03-3233-2650 http://pba-net.com mail@pba-net.com

〒1550 東京都北区志茂二―一―|

〒185000東村山市

電話〇四二一

-三九四—八四九五廻田町——三〇——

牧

和善

夫 樹

間 運 征

岩槻福音自由教会員 風

〒1/6000東京都練馬区桜台五―一八―三 電話〇三―五九一二―六〇四〇

福音同盟理事会 E5実行委員会

[事務所]

河野勇

教会連合

事長